

KATA PENGANTAR

Bismillairrahmanirrahim,

Puji syukur kami panjatkan kehadiran Allah Yang Maha Kuasa yang telah melimpahkan anugerah dan rahmat-Nya, karena atas ridho-Nya lah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Aktivitas Pengunjung Pasca Revitalisasi di Objek Wisata Situ Gede Kelurahan Linggajaya Kecamatan Mangkubumi Kota Tasikmalaya”**. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Skripsi ini memuat bab yang dapat digambarkan sebagai berikut:

1. Bab I merupakan pendahuluan yang berisi tentang latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. Bab II merupakan landasan teoretis yang berisi tentang tinjauan pustaka, penelitian relevan, kerangka penelitian, dan hipotesis penelitian.
3. Bab III merupakan prosedur penelitian yang berisi tentang metode penelitian, variabel penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, populasi dan sampel penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, dan waktu dan tempat penelitian.
4. Bab IV merupakan hasil penelitian dan pembahasan yang berisi deskripsi kondisi geografis daerah penelitian, deskripsi hasil penelitian, pembuktian hipotesis, pembahasan, analisis geografi, dan keterkaitan hasil penelitian dengan pembelajaran di sekolah mengenai mata pelajaran geografi.
5. Bab V merupakan simpulan dan saran yang berisi kesimpulan dan saran hasil penelitian penulis sehingga dapat memberikan masukan terhadap pengelola, masyarakat dan pengunjung di dalam meningkatkan potensi yang dimilikinya.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas dari kesalahan dan masih terdapat banyak kekurangan. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun bagi kemajuan di masa yang akan datang. Tidak lupa juga penulis ucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang

telah memberikan kontribusi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca. Aamiin.

Tasikmalaya, Januari 2024

A handwritten signature in black ink, appearing to be the name 'Paul' with a stylized flourish at the end.

Penulis,